

ENTRAR / UNIRSE

CAMPING V VIAJES Y ESCAPADAS V CARAVANAS V

Inicio > Newsletter > La Región de Murcia en verano, mucho más que sol y playa

NEWSLETTER INSPÍRATE

NO TE PIERDAS PLANES EN PAREJA

La Región de Murcia en verano, mucho más que sol y playa

Por Lara Pérez - 04/06/2019



A pesar de su reducido tamaño la Región de Murcia es una tierra de contrastes. Hoy hacemos un recorrido por la Murcia más verde y agreste, por sus tradiciones y su cultura, y por sus paisajes más desconocidos, para que este verano te olvides de aglomeraciones y disfrutes como nunca de las vacaciones.

Toda la magia de una noche en vela

En Agosto se celebra la noche en vela de Aledo. El casco antiguo de este municipio se ilumina con más de 15.000 velas y antorchas que resaltan la belleza medieval de su casco histórico y crean un ambiente mágico. Se trata de un evento único en el que no faltan las actuaciones para el deleite de los asistentes. Habrá poesía, música, danza, narradores y una variada oferta de espectáculos culturales. El evento comienza a las 21.00 y termina en torno a las 2.30 de la madrugada.



Chapuzones de interior

Este verano no te hará falta ir a la playa para sobrevivir al calor veraniego, el interior de la Región de Murcia alberga **verdaderos oasis en los que darse un chapuzón**. Moratalla cuenta con las pozas del río Alhárabe, Bullas con el Salto del Usero, un paraje que te sorprenderá con pequeñas piscinas de aguas cristalinas, y en Mula se encuentra Fuente Caputa, donde podrás nadar y refrescarte rodeado de bellos paisajes. También el río Segura ofrece agradables puntos habilitados para el baño entre Calasparra y el Valle de Ricote, todo un lujo para pasar las vacaciones.



Un paseo lleno de historia

El litoral murciano está lleno de fortalezas que plasman la rica historia de esta región. En Cabo Tiñoso, Cartagena, encontrarás la Batería de Castillitos. Allí podrás pasear por los túneles y fosos de un enclave defensivo en desuso. En este punto comienza una ruta muy agradable para hacer en primavera y en verano ya que a su paso se atraviesan numerosas playas y calas en las que darse un chapuzón, parte de la Batería de los Castillitos y llega a cala Salitrona. En Mazarrón, te espera el castillo de los Vélez, un edificio emblemático del siglo XV en pleno casco urbano. Y en Águilas, te encantará recorrer el castillo de San Juan de las Águilas uno de los emblemas de la ciudad. El visitante además de disfrutar de esta fortaleza, podrá deleitarse con una bonita vista panorámica de la ciudad de Águilas desde las alturas.



De tradición marinera

Cada 16 de julio las localidades costeras de la Región celebran la festividad de la Virgen del Carmen. No te pierdas la romería de Lo Pagán, donde las barcas ocupan el mar para honrar a la Patrona de los Pescadores. El 15 de agosto es el turno de Los Alcázares, que rinde homenaje a la Virgen de la Asunción a la que sacan en procesión por tierra y mar. Y en Águilas podrás disfrutar de los Carnavales de Verano, en los que la fiesta y el buen ambiente se prolongan desde el día hasta la noche.

Imágenes cedidas: @Joaquín Zamora